

Noroña se va de San Lázaro: Pide licencia para competir por candidatura presidencial de la 4T

El diputado Gerardo Fernández Noroña presentó la tarde de este jueves su solicitud de licencia por tiempo indefinido para separarse de su cargo, tal y como lo adelantó el día de ayer a Radio Fórmula.

Esto, con el fin de concentrarse en la carrera hacía la candidatura de Morena en las elecciones presidenciales del 2024.

Solicitud de licencia por tiempo indefinido a mi condición de diputado federal", escribió en su cuenta de Twitter. El mensaje lo acompañó con la foto del documento.

Ahora Noroña se suma a los morenistas que ya presentaron o anunciaron la separación de sus cargos con miras al 2024; entre ellos están el aún secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard; el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal; y el senador Manuel Velasco.

Cabe recordar que el primero en anunciar su renuncia fue Marcelo Ebrard, quien detalló que dejará la secretaría a su cargo el próximo 12 de junio.

Tras su renuncia, el líder de Morena, Mario Delgado, declaró en entrevista para Radio Fórmula que, si bien aún no es un requisito formal, ahora todos los presidenciables tendrían que renunciar a su cargo para que haya equidad.

"Para garantizar, digamos esta equidad, todos deberían estar fuera de sus cargos", dijo en entrevista con José Cárdenas.

Será este domingo cuando el Consejo de Morena decida las bases para elegir a su candidato a las elecciones presidenciales del 2024. Aunque aún no es un hecho, Alfonso Durazo, gobernador de Durango y líder del Consejo, adelantó que lo más seguro es que la renuncia de las 'corcholatas' sí sea uno de los requisitos.

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/6/8/norona-se-va-de-san-lazaro-pide-licencia-para-competir-por-candidatura-presidencialdela4t-766330.html